
Alla cortese attenzione

Del Magnifico Rettore

Prof. Salvatore Cuzzocrea

Del Direttore Generale

Avv. Francesco Bonanno 

Del Prorettore per i Servizi agli Studenti

Prof. Gioacchino Francesco La Torre

OGGETTO: Richiesta riconoscimento crediti formativi universitari

Con la presente, i firmatari, in qualità di rappresentanti degli studenti in seno agli organi collegiali dell’Ateneo e  

in qualità di membri dell’Associazione Universitaria Chirone,

Alla luce della sensibilità più volte manifestata dall’istituzione da Voi presieduta nei confronti di momenti di  

divulgazione scientifica proposti dagli studenti in collaborazione con il corpo docenti dell’Ateneo

RICHIEDE

il riconoscimento di 0,25 CFU per la webinar che si terrà in data 20/05/2020 dalle ore 16:30 alle ore 18:30 

denominata “Taboo Cannabis: cos’è ed a cosa serve la Cannabis?”, organizzata dalla suddetta associazione (di  

cui il programma in allegato).

RingraziandoVi anticipatamente porgo

Distinti saluti

Messina, lì 16/05/2020

Ludovico Irrera – Rappresentante degli Studenti in seno al C.S.A.S.U. 

Giuseppe Mangiapane – Presidente Associazione Universitaria Chirone

Vincenzo Oliveri- Rappresentante in seno al Consiglio degli Studenti

Andrea Gugliandolo – Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Giurisprudenza

Salvatore Varrica - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Giurisprudenza 

Alessio Codispoto - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Scienze Cognitive, Psicologiche, 
Pedagogiche e degli Studi Culturali

Emanuele Bonfiglio - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Patologia Umana

Giovanni Lucania - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Patologia Umana

P.S. – Si allegano programma dell’iniziativa ed i seguenti recapiti:

 email - andre.guglia7@gmail.com

 cellulare – 3290943199
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TABOO CANNABIS

“Taboo Cannabis” è un’iniziativa organizzata dall’Associazione Universitaria Chirone, la quale da 

anni è impegnata nell’ambiente sociale ed universitario per tentare di  informare e formare gli  

studenti dell’Ateneo su tematiche attuali e diffuse, organizzando progetti e convegni in proposito.

La ratio di questo evento riposa nella volontà di fornire un’informazione dettagliata e completa sul  

tema “cannabis”, attraverso un’analisi trasversale dell’argomento, tramite le relazioni di professori  

universitari e periti del settore.

L’iniziativa si fonda su tre webinar sulla piattaforma Teams: il primo avente ad oggetto il settore 

medico/sanitario; il secondo circa l’ambito economico/giuridico; il terzo circa il settore sociologico 

e l’impatto che ha sulla collettività. 

Il primo evento si terrà giorno 20/05 dalle ore 16:30 alle ore 18:30 e prevederà le relazioni di:

- Dott. Prof. Calapai, professore ordinario di Farmacologia presso l’Università degli Studi di 

Messina

- Dott. Milazzo, CEO “InDabWeTrust Grow and Extracts”
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Alla cortese attenzione

Del Magnifico Rettore

Prof. Salvatore Cuzzocrea

Del Direttore Generale

Avv. Francesco Bonanno 

Del Prorettore per i Servizi agli Studenti

Prof. Gioacchino Francesco La Torre

OGGETTO: Richiesta riconoscimento crediti formativi universitari

Con la presente, i firmatari, in qualità di rappresentanti degli studenti in seno agli organi collegiali dell’Ateneo e  

in qualità di membri dell’Associazione Universitaria Chirone,

Alla luce della sensibilità più volte manifestata dall’istituzione da Voi presieduta nei confronti di momenti di  

divulgazione scientifica proposti dagli studenti in collaborazione con il corpo docenti dell’Ateneo

RICHIEDE

il riconoscimento di 0,25 CFU per la webinar che si terrà in data 27/05/2020 dalle ore 15:30 alle ore 17:30 sulla  

Piattaforma Microsoft  Teams,  denominata “Taboo Cannabis:  aspetti  legali  e  di  mercato”,  organizzata  dalla 

suddetta associazione (di cui il programma in allegato).

RingraziandoVi anticipatamente porgo

Distinti saluti

Messina, lì 23/05/2020

Ludovico Irrera – Rappresentante degli Studenti in seno al C.S.A.S.U. 

Giuseppe Mangiapane – Presidente Associazione Universitaria Chirone

Vincenzo Oliveri- Rappresentante in seno al Consiglio degli Studenti

Andrea Gugliandolo – Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Giurisprudenza

Salvatore Varrica - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Giurisprudenza 

Alessio Codispoto - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Scienze Cognitive, Psicologiche, 
Pedagogiche e degli Studi Culturali

Emanuele Bonfiglio - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Patologia Umana

Giovanni Lucania - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Patologia Umana

P.S. – Si allegano programma dell’iniziativa ed i seguenti recapiti:

 email - andre.guglia7@gmail.com

 cellulare – 3290943199
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TABOO CANNABIS

“Taboo Cannabis” è un’iniziativa organizzata dall’Associazione Universitaria Chirone, la quale da 

anni è impegnata nell’ambiente sociale ed universitario per tentare di  informare e formare gli  

studenti dell’Ateneo su tematiche attuali e diffuse, organizzando progetti e convegni in proposito.

La ratio di questo evento riposa nella volontà di fornire un’informazione dettagliata e completa sul  

tema “cannabis”, attraverso un’analisi trasversale dell’argomento, tramite le relazioni di professori  

universitari e periti del settore.

L’iniziativa si fonda su tre webinar sulla piattaforma Teams: il primo avente ad oggetto il settore 

medico/sanitario; il secondo circa l’ambito economico/giuridico; il terzo circa il settore sociologico 

e l’impatto che ha sulla collettività. 

Il secondo evento, denominato “Taboo Cannabis: Tra mercato e legge” si svolgerà giorno 

27/05/2020 sulla Piattaforma Microsoft Teams dalle ore 15:30 alle ore 17:30 e prevederà le 

relazioni di:

- Dott. Piero David, Ricercatore in Economia Applicata presso ISPC CNR

- Avv. Diego Foti, Avvocato del Foro di Messina 

- Prof.ssa Maria Teresa Collica, professore associato di Diritto Penale II, Università degli Studi 

di Messina
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Da: ALBERTO BALDONE <bldlrt96d02f158u@studenti.unime.it>
A: "Servizio Protocollo Informatico, Flussi Documentali e Archivio" 
<protocollo@unime.it>
CC: dsiddi@unime.it
Data: Thu May 28 14:11:01 CEST 2020
Oggetto: Documento da parte di Alberto Baldone

----------------------------------Testo--------------------------------------

Buon pomeriggio, allego alla presente la richiesta di conferimento di 0.25
CFU agli studenti partecipanti al convegno "Global Warming: problemi,
iniziative e risposte".
Restando a disposizione e speranzoso di un riscontro, porgo cordiali saluti
Alberto Baldone

Prot. n. 0048050 del 28/05/2020 - [UOR: SI000989 - Classif. V/4]



Al Senato Accademico dell’Università di Messina,

Con la presente richiediamo l’attribuzione di 0,25 CFU a tutti gli studenti dell’Ateneo 
per il convegno “Global Warming: problemi, iniziative e risposte” che si svolgerà in 
data 01/06/2020 alle ore 16:00 sulla piattaforma Teams nel team che prende il nome 
del convegno, il cui codice è 01fqoe6. 
I relatori del convegno saranno: Marco Cappato, tesoriere dell’associazione per i diritti 
umani Luca Coscioni, EUMANS; Palmira Mancuso, comitato promotore in Sicilia; Giaco-
mo D’Amico, Professore associato di Diritto Costituzionale presso l'Università di Messi-
na, Assistente di studio presso la Corte Costituzionale e Demetrio Milea, Professore as-
sociato di Chimica Analitica presso l’Università di Messina. 
Si richiede inoltre, al fine dell’attribuzione dei CFU, che l’evento in oggetto venga con-
diviso in diretta dalla Pagina Facebook dell’Ateneo.

Distinti saluti,
Nicolò Di Marco, Presidente dell’associazione studentesca MUST
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GLOBAL WARMING 
PROBLEMI, INIZIATIVE E RISPOSTE  

1 giugno 2020, alle ore 16:00 su Microsoft Teams 

Interverranno:  
Marco Cappato - Tesoriere dell’Associazione Luca Coscioni per la libertà di 

ricerca scientifica, EUMANS. 
Palmira Mancuso - Comitato Promotore in Sicilia. 

Giacomo D’Amico - Professore associato di diritto costituzionale presso 
l'Università di Messina, Assistente di studio presso la Corte Costituzionale. 

Demetrio Milea - Professore associato di chimica analitica presso 
l’Università di Messina. 

Diretta Facebook 
Codice Microsoft Teams: 01fqoe6 

Verrà riconosciuto il conferimento di 0,25 CFU a tutti gli studenti. 



Da: Andrea =?utf-8?Q?Muscar=C3=A0?= <amuscara@unime.it>
A: "U." <uorgorganicollegiali@unime.it>,Protocollo Generale e Gestione documentale 
<protocollo@unime.it>
CC: Salvatore Marchiafava <smarchiafava@unime.it>
Data: Thu May 28 16:09:54 CEST 2020
Oggetto: RICHIESTA RICONOSCIMENTO CFU VIDEOCONFERENZE “SARS-COV-2 TRA RICERCA E 
QUOTIDIANITA'” E “SARS-COV-2 E APPROCCIO CLINICO AL PAZIENTE ADULTO E PEDIATRICO”

----------------------------------Testo--------------------------------------

Al Senato Accademico 

dell'Università degli Studi di Messina 

OGGETTO: RICHIESTA RICONOSCIMENTO CFU VIDEOCONFERENZE “SARS-COV-2 TRA RICERCA E 
QUOTIDIANITA'” E “SARS-COV-2 E APPROCCIO CLINICO AL PAZIENTE ADULTO E PEDIATRICO” 

Si invia in allegato Richiesta Riconoscimento CFU Videoconferenze "Sars-CoV-2 tra 
ricerca e quotidianità" del 29 Maggio e "Sars-CoV2 e Approccio clinico al paziente 
adulto e pediatrico" del 30 Maggio 2020. 

In attesa di Vostro riscontro porgiamo cordiali saluti. 

Cordialemente, 

Andrea Muscarà 

Giuseppe Domenico Di Giorgio 

Carlo Maffei 

Barbara Billè 

Salvatore Marchiafava 
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Alla cortese attenzione

Del Magnifico Rettore

Prof. Salvatore Cuzzocrea

Del Direttore Generale

Avv. Francesco Bonanno 

Del Prorettore per i Servizi agli Studenti

Prof. Gioacchino Francesco La Torre

OGGETTO: Richiesta riconoscimento crediti formativi universitari

Con la presente, i firmatari, in qualità di rappresentanti degli studenti in seno agli organi collegiali dell’Ateneo e  

in qualità di membri dell’Associazione Universitaria Chirone,

Alla luce della sensibilità più volte manifestata dall’istituzione da Voi presieduta nei confronti di momenti di  

divulgazione scientifica proposti dagli studenti in collaborazione con il corpo docenti dell’Ateneo

RICHIEDE

il riconoscimento di 0,25 CFU per la webinar che si terrà in data 05/06/2020 dalle ore 15:30 alle ore 18:30 

denominata  “Taboo  Cannabis:  Come Pensa  la  Società”,  organizzata  dalla  suddetta  associazione  (di  cui  il 

programma in allegato).

RingraziandoVi anticipatamente porgo

Distinti saluti

Messina, lì //2020

Ludovico Irrera – Rappresentante degli Studenti in seno al C.S.A.S.U. 

Giuseppe Mangiapane – Presidente Associazione Universitaria Chirone

Vincenzo Oliveri- Rappresentante in seno al Consiglio degli Studenti

Andrea Gugliandolo – Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Giurisprudenza

Salvatore Varrica - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Giurisprudenza 

Alessio Codispoto - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Scienze Cognitive, Psicologiche, 
Pedagogiche e degli Studi Culturali

Emanuele Bonfiglio - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Patologia Umana

Giovanni Lucania - Rappresentante in seno al Consiglio di Dipartimento di Patologia Umana

P.S. – Si allegano programma dell’iniziativa ed i seguenti recapiti:

 email - andre.guglia7@gmail.com

 cellulare – 3290943199
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“Taboo Cannabis” è un’iniziativa organizzata dall’Associazione Universitaria Chirone, la quale da 

anni è impegnata nell’ambiente sociale ed universitario per tentare di  informare e formare gli  

studenti dell’Ateneo su tematiche attuali e diffuse, organizzando progetti e convegni in proposito.

La ratio di questo evento riposa nella volontà di fornire un’informazione dettagliata e completa sul  

tema “cannabis”, attraverso un’analisi trasversale dell’argomento, tramite le relazioni di professori  

universitari e periti del settore.

L’iniziativa si fonda su tre webinar sulla piattaforma Teams: il primo avente ad oggetto il settore 

medico/sanitario; il secondo circa l’ambito economico/giuridico; il terzo circa il settore sociologico 

e l’impatto che ha sulla collettività. 

Il terzo evento, denominato “Taboo Cannabis: Come Pensa la Società”, si terrà giorno 05/06/2020 

dalle ore 15:30 alle ore 18:30. Interverranno:

 Dott. Piero David, Ricercatore in Economia Applicata, CNR

 Prof. Marco Centorrino, Professore Associato di Sociologia, UniMe

 Avv. Lorenzo Simonetti e Claudio Miglio, titolari dello Studio “Tutela Legale Stupefacenti”

 On. Benedetto Della Vedova, segretario +Europa
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Da: Rettorato <rettorat@unime.it>
A: "Servizio Protocollo Informatico, Gestione Flussi D" <protocollo@unime.it>
CC: 
Data: Thu Jun 11 11:31:53 CEST 2020
Oggetto: Fwd: Richiesta CFU

----------------------------------Testo--------------------------------------

Segreteria Generale Rettorato 
Università degli Studi di Messina 
Piazza Pugliatti, 1 
98122 - Messina 

tel. 090.6768933-8938-8939-8940-8941-8964 
fax 090.717762 
e-mail: rettorato@unime.it 
sito www.unime.it 

Da: "Forum Messina" <forumessina@gmail.com> 
A: "rettorato" <Rettorato@unime.it> 
Cc: dariocarbone1991@gmail.com, "e urzimondo" <e_urzimondo@sumcommunication.it> 
Inviato: Giovedì, 11 giugno 2020 11:00:55 
Oggetto: Richiesta CFU 

Alla C.A. della Dott.ssa Alessandra Bruno. 

Come anticipato telefonicamente all'Avv. Carbone, procediamo ad inoltrare la 
richiesta rivolta al Magnifico Rettore, Ch.mo Prof. Salvatore Cuzzocrea, al fine di 
conoscere se vi sia la possibilità di ottenimento di cfu per gli studenti 
dell'Ateneo che parteciperanno al convegno social organizzato dall'Associazione 
ForuMEssina in collaborazione con il media partner Gazzetta del Sud e che si 
svolgerà lunedì 22 giugno a partire dalle ore 18.00. 

In allegato si trasmettono la domanda contenente ogni dettaglio e scheda 
descrittiva riassuntiva. 

Per ulteriori informazioni referenti per conto dell'Associazione sono l'Avv. 
Carbone (Segretario) e la Dott.ssa Urzì Mondo (Presidente) di cui in coda si 
trasmettono contatti e che sono in copia alla presente. 

Attraverso il link [ https://we.tl/t-0Xyj8rbHeS | https://we.tl/t-0Xyj8rbHeS ] è 
possibile scaricare, per conoscenza, il materiale informativo pertinente alla 
proposta sviluppata dall'associazione in merito alla rigenerazione urbana, 
marketing territoriale e promozione e rilancio della città. 

Seguirà nei prossimi giorni, invio invito ufficiale al Convegno. 

Avv. Dario Carbone 
email: [ mailto:dariocarbone1991@gmail.com | dariocarbone1991@gmail.com ] 
pec: [ mailto:avvdariocarbone@pec.giuffre.it | avvdariocarbone@pec.giuffre.it ] 
m: +39 3486918208 

Dott.ssa Eleonora Urzì Mondo 
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I sottoscritti dott.ssa Eleonora Urzì Mondo, Presidente dell'Associazione “ForuMEssina”,

Avv. Dario Carbone, Segretario dell’Associazione “ForuMEssina”, Prof. Filippo Grasso,

Docente del Dipartimento di Economia dell’Università degli Studi di Messina

 

PREMESSO

 - che ForuMEssina è un'associazione nata a Messina nel 2019 dalla volontà di alcuni

cittadini che, spontaneamente, hanno voluto mettersi insieme e immaginare delle

proposte per rendere quella in cui vivono e operano, una città moderna, vivibile, a

misura di tutti;

- che il direttivo di ForuMEssina si compone di nove elementi, tutti provenienti da storie

associative, partitiche e professionali differenti. E' stata definita dalla stampa

un'associazione polipartitica per via della rappresentanza estremamente trasversale

che la compone;

- che principale oggetto d'attenzione di ForuME è stato, sin da subito, il recupero del

centro cittadino messinese e la proposta si è fondata sulla creazione di tavoli di

discussione relativi ad una serie di iniziative che possano coinvolgere tutti gli enti

territoriali all'unico scopo di garantire un rilancio del tessuto economico e sociale della

città;

- che considerati i predetti Enti territoriali ed Istituzioni, l’Università degli Studi di

Messina ricopre un ruolo fondamentale ed è stata sin dall’inizio tra i principali

interlocutori dell’Associazione “ForuMEssina”;

- che, considerata anche la partecipazione in qualità di relatore  al convegno, del Prof.

Filippo Grasso, docente del Dipartimento di Economia, il direttivo dell’Associazione

“ForuMEssina” ha immaginato.che tale evento possa risultare essere inerente alla

formazione sociale e professionale degli studenti dell’Ateneo Messinese;

 

 

 

Alla C.A. del Magnifico Rettore 
dell'Università degli Studi di Messina

Ch.mo. Prof. Salvatore Cuzzocrea

 
Oggetto: Richiesta riconoscimento cfu – Convegno social  “MESSINEASY: basta

volerlo! Dialogo su una città in bilico tra il potenziale e il paradosso” organizzato
dall’Associazione ForuMEssina in collaborazione con Gazzetta del Sud
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CONSIDERATO

- che ad un anno esatto dalla sua presentazione ForuMEssina organizza un incontro

pubblico per discutere di smart city, proposte per la Messina dell'oggi e del domani e

esigenze del territorio, promuovendo la logica del "fare rete" e mettere a sistema idee

e forze;

- che, dunque, il 22 giugno prossimo, alle ore 18.00, si terrà il convegno social

"Messineasy -basta volerlo. Una città incastrata tra potenziale e paradossi”;

- che l'appuntamento, la cui durata è previsto si aggiri intorno ai 120 minuti

complessivi, verrà veicolato in diretta attraverso la fanpage Facebook della Gazzetta

del Sud, per poi essere reso disponibile, sugli altri canali del Gruppo editoriale (sito

web, emittente tv, radio);

- che il convegno social è organizzato da ForuMEssina in collaborazione con Gazzetta

del Sud e si svilupperà in tre fasi. La prima vedrà l'intervento di tre membri

dell'Associazione, ai quali sarà affidato il compito di introdurre l'iniziativa, esporre in

forma sintetica le proposte avanzate dal Forum e chiarirne la sostenibilità in termini

logistici ed economici prima di lasciar spazio ai due main guests: l’Architetto catalano

Oriol Capdevila Arus (socio e capoprogetto per MBM Arquitectes Studio di Barcelona

- ES) e il Notaio Andrea Bartoli (Founder del Farm Cultural Park di Favara) con i quali

si svilupperà un dibattito relativo a rigenerazione urbana, design cittadino, sostenibilità

e smart cities; la seconda parte consterà di ulteriori interventi brevi, affidati nell'ordine

al Dott. Lino Morgante (Presidente SES), Dott. Ivo Blandina (Presidente della Camera

di Commercio di Messina), Prof. Filippo Grasso (Università degli Studi di Messina) e

rappresentanti ordini professionali di Architetti e Ingegneri di Messina; che l'ultimo

stralcio sarà impegnato dalle brevi risposte alle domande che, eventualmente,

dovessero provenire dagli utenti social;

- che la moderazione sarà affidata ai giornalisti Sebastiano Caspanello (redattore

Gds) e Alessio Caspanello (direttore responsabile LetteraEmme.it);

- che il Regolamento didattico di Ateneo, visto il D.M. 509/1999, stabilisce che ad ogni

credito formativo universitario corrispondano 25 ore di impegno complessivo dello

studente;

-che la partecipazione al convegno non avrà alcun costo per i partecipanti;

 



 

 

 

- che la partecipazione a tale iniziativa potrebbe essere di interesse per molti studenti

universitari; 

- che il convegno sarà trasmesso in diretta sulla pagina ufficiale della “Gazzetta del

Sud”;

- che gli studenti intenzionati a partecipare dovranno inviare una mail agli

organizzatori per la registrazione, entro e non oltre le ore 17.30 del 22 giugno,

(inoltrandola a forumessina@gmail.com e comunicando dati anagrafici corretti,

matricola e corso frequentato);

- che gli organizzatori si occuperanno di certificare la partecipazione al convegno,

predisponendo un apposito elenco che sarà consegnato entro tre giorni dal termine del

convegno social all’Università degli Studi, e che verrà redatto in base alla

comunicazione che gli stessi studenti dovranno fornire attraverso un doppio commento

di entrata e uscita. Gli step che gli universitari dovranno seguire, dopo l’iscrizione via

mail -come sopraddetto-, saranno tre in tutto: apporre il giorno stesso del convegno un

like alla fanpage di Gazzetta del Sud e a quella di ForuMEssina; il secondo di

dichiarare la propria presenza al convegno con il commento “Presente!” a partire dalle

ore 17.50 (orario in cui sarà on line il nero); il terzo ed ultimo, di commentare

nuovamente al termine del convegno social, con una dichiarazione di gradimento prima

di interrompere la fruizione della diretta;

 

CHIEDONO

- che a tale evento siano riconosciuti 0,25 cfu in relazione al D.M. 509/1999

 

Messina lì 11/06/2020 

 

 

Dott.ssa Eleonora Urzì Mondo
Presidente dell'Associazione “ForuMEssina”

 
Avv. Dario Carbone

Segretario dell'Associazione “ForuMEssina”
 

Prof. Filippo Grasso
Docente del Dipartimento di Economia dell’Università degli Studi di Messina

forumessina@gmail.com



D E T T A G L I  P R O G E T T O  
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 MESSINEASY: basta volerlo!

 

 

 

 

Dialogo su una città in bilico tra il potenziale e il paradosso

C O N V E G N O  S O C I A L



relazione breve

ForuMEssina è un'associazione nata a Messina nel 2019 dalla volontà di alcuni cittadini che, spontaneamente, hanno

voluto mettersi insieme e immaginare delle proposte per rendere quella in cui vivono e operano, una città moderna,

vivibile, a misura di tutti.

 

Il direttivo di ForuMEssina si compone di nove elementi, tutti provenienti da storie associative, partitiche e professionali

differenti. E' stata definita dalla stampa un'associazione polipartitica per via della rappresentanza estremamente

trasversale che la compone.

 

Il principale oggetto d'attenzione di ForuME è stato, sin da subito, il recupero del centro cittadino messinese e la

proposta si è fondata sulla creazione di tavoli di discussione relativi ad una serie di iniziative che possano coinvolgere

tutti gli enti territoriali all'unico scopo di garantire un rilancio del tessuto economico e sociale della città.

 

Dallo sviluppo di strategie di marketing funzionali a migliorare la proposta di fruizione del centro, sia per i cittadini che

per i turisti, alla valorizzazione degli spazi pubblici esistenti, l'obiettivo è mettere in rete le istituzioni, ciascuno con la

propria competenza e i propri strumenti, e  coinvolgere i privati per investimenti precisi, destinati ad azioni mirate inserite

in un quadro generale che costituisce la visione d'insieme che il ForuM ha immaginato.

 

Chi siamo?



relazione breve

Ad un anno esatto dalla sua presentazione alla cittadinanza, ForuMEssina organizza un incontro pubblico per discutere di smart city, proposte per la Messina dell'oggi e del domani e esigenze

del territorio, promuovendo la logica del "fare rete" e mettere a sistema idee e forze.

 

IIl 22 giugno prossimo, alle ore 18.00, si terrà il convegno social "Messieasy -basta volerlo. Una città incastrata tra potenziale e paradossi"(titolo da confermare).

 L'appuntamento, la cui durata è previsto si aggiri intorno ai 90 minuti complessivi, verrà veicolato in diretta attraverso la fanpage Facebook della Gazzetta del Sud, per poi essere reso

disponibile eventualmente lo si ritenesse, sugli altri canali del Gruppo editoriale (sito web, emittente tv, radio).

 

Il convegno social è organizzato da ForuMEssina in collaborazione con Gazzetta del Sud e si svilupperà in tre fasi. La prima vedrà l'intervento di tre membri dell'Associazione, ai quali sarà

affidato il compito di introdurre l'iniziativa, esporre in forma sintetica le proposte (si vedano allegati) avanzate dal ForuM e chiarirne la sostenibilità in termini logistici ed economici.

A seguire, si entrerà nel vivo del dialogo con i due ospiti: l'Architetto Oriol Capdevila (MBM Arquitectes Studio - Barcelona - ES) e il Notaio Andrea Bartoli (founder di Farm Cultural Park di

Favara).

 

La moderazione sarà affidata ai giornalisti Sebastiano Caspanello (Gds) e Alessio Caspanello (direttore responsabile LetteraEmme.it).

 

La seconda parte consterà di ulteriori interventi brevi, affidati nell'ordine al Dott. Lino Morgante (Presidente SES), Dott. Ivo Blandina (Preidente della Camera di Commercio di Messina), Prof.

Filippo Grasso (Università degli Studi di Messina); rappresentanti ordini professionali Architetti e Ingegneri di Messina. 

 

L'ultimo stralcio sarà impegnato dalle brevi risposte alle domande che, eventualmente, dovessero provenire dagli utenti social.

Il convegno social



idea, organizzazione, promozione -social e inviti diretti a
mailing list 

moderazione, promozione sui propri canali editoriali e social,
gestione aspetto tecnico

sviluppo del progetto creativo affidato a professionisti del
settore della comunicazione che hanno dato vita a  S-CLAB,
un laboratorio dedicato a progetti editoriali e brand solution
per i broadcaster

PARTNERSHIP E
PROMOZIONE FORUMESSINA

GAZZETTA DEL SUD

S.CLAB -CREATIVE LAB





Da: FABIO BERTOLAMI <brtfba01b06f158e@studenti.unime.it>
A: protocollo@unime.it
CC: 
Data: Thu Jun 11 12:28:47 CEST 2020
Oggetto: Richiesta accreditamento CFU conferenza "Ponte sullo stretto:scenari post-
Covid-19"

----------------------------------Testo--------------------------------------

Allego in questa email la nostra richiesta da presentare al Senato
Accademico per il riconoscimento di 0,25 CFU agli studenti che prenderanno
parte alla conferenza "Ponte sullo stretto:scenari post-covid-19"
Attendendo una Vostra risposta, invio
Cordiali saluti
Fabio Bertolami
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Al Magnifico Rettore 

dell’Università degli studi di Messina 

Ch.mo Prof. Salvatore Cuzzocrea 

Al Direttore Generale 

dell'Università degli Studi di Messina 

Ch.mo Avv. Francesco Bonanno 

Al Prorettore Vicario 

dell'Università degli studi di Messina 

Ch.mo Prof. Giovanni Moschella 

Al Prorettore alla Didattica 

dell'Università degli studi di Messina 

Ch.mo Prof. Gioacchino La Torre 

Al Responsabile U. Op. Istruttoria, Affari Senato Accademico 

Dott. Salvatore Bertino 

All’Ill.mo Senato Accademico 

 

 

 

Oggetto: Richiesta fissazione all'o.d.g o in “varie ed eventuali” della prossima seduta di Senato 

Accademico, fissata in data 18.06.2020 – Proposta dell'Associazione Universitaria Athena per 

l’accreditamento di 0,25 CFU a tutti gli studenti che seguiranno la conferenza dal titolo “Ponte sullo 

stretto:scenari post-Covid-19” che sarà proposta in diretta streaming sulla pagina Facebook 

“Associazione Athena Messina” giorno 18.06.2020 alle ore 17; 

 

 

 

Con la presente il Presidente dell'Associazione Universitaria “Athena” Bertolami Fabio, di concerto 

con il Coordinatore della stessa, Billè Gabriele ed il fondatore Calapso Pasquale Andrea, Consigliere 

al C.dS. L.M. Di Giurisprudenza 

 

PREMESSO CHE 

- Consideriamo di vitale importanza rendere partecipi tutti gli Studenti della Nostra Università ad un 

convegno basato su una tematica fondamentale e tornata attuale nel Nostro Territorio; 
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- Tra i relatori vi saranno  l’Egregio Prof. Michele Limosani, direttore del dipartimento di Economia, 

l’Egregio Prof. Francesco Astone, direttore del dipartimento di Giurisprudenza, l’Egregio Prof. 

Giuseppe Muscolino, titolare del corso di Dinamica delle strutture e di Analisi sismica delle strutture 

presso il dipartimento di Ingegneria, ed il Magnifico Rettore dell’Università Ecampus Prof. Enzo 

Siviero; 

- codesta Amministrazione si è sempre mostrata sensibile a venire incontro alle esigenze della 

comunità studentesca; 

CONSIDERATO CHE 

-La conferenza verterà su un tema quale l’infrastrutturalizzazione della Nostra Regione analizzando 

il tema dal punto di vista scientifico, tecnico, economico, giuridico,amministrativo e sociale; 

-La conferenza verrà svolta in modalità telematica nel totale rispetto del divieto di assembramento 

delle normative per l’emergenza sanitaria in corso; 

-Gli studenti al fine di garantire l’effettiva presenza alla conferenza dovranno compilare tre moduli 

(pre-iscrizione, inizio conferenza, fine conferenza) allegando le loro generalità non oltre i 30 minuti 

dal termine della conferenza stessa; 

-Riteniamo che la conferenza apporterà un’importante crescita culturale sotto i profili poc’anzi 

evidenziati per tutti gli studenti dell’Università di Messina che vi parteciperanno, essendo un tema 

cruciale in particolare per la nostra provincia e quella di Reggio Calabria, dunque di conseguenza per 

la maggioranza degli iscritti; 

CHIEDONO CHE 

Il convegno organizzato dalla nostra Associazione Athena sia riconosciuto dall’Ill.mo Senato 

Accademico dell’Università degli Studi di Messina come attività formativa conferendo ai presenti 

0,25 CFU 

 

Messina lì 11/06/2020 

Fabio Bertolami 

Presidente Associazione Universitaria “Athena” 

Gabriele Billè 

Coordinatore Associazione Universitaria “Athena” 

Pasquale Andrea Calapso 

Rappresentante degli studenti in seno al C.d.S L.M. Giurisprudenza 


